



Xalapa, Ver. A 03 de Septiembre de 2018.

### **Necesario sensibilizar sobre tema de desaparecidos: CEDH**

Ante la problemática que se presenta en el tema de personas desaparecidas es necesario seguir fomentando conciencia y sensibilidad entre la sociedad en general sobre el mismo.

Así lo consideró la Doctora Namiko Matsumoto Benítez presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), al acudir a la inauguración de la exposición fotográfica "Una madre nunca olvida".

Durante su participación en las actividades efectuadas en la Casa del Lago de la Universidad Veracruzana, la presidenta de la CEDH destacó la labor que la comisión a su cargo realiza y el número de recomendaciones emitidas por casos de desaparición en el estado.

Al respecto precisó: "Es un trabajo del Estado, de las autoridades pero también hay una parte que desde la sociedad se puede impulsar... por ello quiero destacar el trabajo tan importante de todo este proceso de búsqueda de justicia, memoria y reparación de los colectivos".

No debería ser así -precisó- las víctimas no deberían de suplir a las autoridades, porque hay instituciones que deben asumir esa responsabilidad.

Sin embargo, reiteró los aportes invaluable que quienes forman parte de los colectivos de búsqueda han efectuado a las acciones que se realizan en la entidad veracruzana.

Cabe destacar que previo a la inauguración fotográfica se desarrolló el Conversatorio con la participación de especialistas en la materia así como de Araceli Salcedo representante del grupo de Búsqueda de Personas Desaparecidas en la zona Orizaba-Córdoba.

La exposición fotográfica de Daniel Gm. estará en exhibición durante todo el mes de septiembre en la Casa del Lago.